

内部の鋼鐵を消失せしめたから鋼鐵の性質を全く可能ならしめた。その後鎌倉は既に引継ぎ特殊勤務をして燃料を投入せしめつゝある同様にして今後全燃料の投入を超こさず年間は累計せずと言へば特にぞに暴行を演ぜざる限りは以後鉱業を永續するとも難航せん然といふ(電報)

八日は全部休業

一日の損害額三十萬圓

八日朝入場せしむべき六千名の内七百名の入場を許したのみで他は休業せしめり所内機器部駿府灰土場鎧曠爐等主要工場の業務に付かししむるのみにて他は引継ぎ休業した今回休業による一日の損害額は三千萬圓である(八幡電)

冠軍戦時状態

憲兵隊に因られた八幡

軍隊の出動準備成る

八日晩て各工場の休止を判明する事たつたが膨脹金不景気爲に同夜作業も停止するの已むに至つたが而も形勢は烈しくて烈火急に起きつゝある爲當地憲兵司令官は姫路以西久留米所属の各警察所屬の頭員を呼び八日前十二時久留米方面所屬の兵士は萬一の場合に備へてゐる(八幡)

断じて復業せず

尼寺に隠れて同志友愛
労友二派の幹部密議す

七日某山御用駅へ着きの東京下には八日午後二時十五分零子野御用車五時沿岸御用駅は遅密語するが駕籠の水合替して運された(電報)

労友會の幹部

七名起訴さる

浅原西田正副長以下同安藤栄一、同福信一、同坂田が八日未に起訴された。本件は事件調査の爲め金子愛友會長淺原建三同副會長西田健太郎同理事青島真澄、同眞井重輔は力説中である(八幡)